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 A “Família Oasiana” ,      
além  das  pessoas  consagradas, 
abrange  também   a    FAMÍLIA  
OASIANA   DE   PESSOAS 
CASADAS, especialmente as 
aposentadas, e viúvos ou viúvas que  
se empenham em divulgar os 
verdadeiros valores  para que Jesus e  
Maria   estejam no pensamento  e   no  
coração  de todos. Elas  podem residir 
nas próprias casas ou no Centro  
Oásis   de Valores.
  Você, casal, viúvo ou viúva, 
que se interessa pelas coisas  de Deus, 
sen t indo-se  chamado,  venha   
conhecer-nos.
 Fale conosco!

 
                 PREÇO: R$ 45,00  CADA  LIVRO
 
Para adquiri-los,  basta depositar o valor do livro no
Banco Bradesco   -    Agência 1549-0 
Conta  corrente 166188-4,   em   nome  de  Antonio  Caliciotti.       Envie-
nos, depois,  via e-mail ou correio, o comprovante  do  depósito,  indicando  
qual   livro  deseja  adquirir e  informando  seu endereço completo. Logo  
em seguida  o  despacharemos.
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“Maria conservava cuidadosamente todos esses acontecimentos e os 
meditava em seu coração” (Lc 2, 19).

Nós somos pessoas, quer dizer, seres que pensam para poder agir para o bem, para a 
vida, para a felicidade eterna nossa e dos outros.

Maria,  diante do que  lhe contaram os Pastores dos arredores de Belém (Palestina),  
que lhes aparecera um Anjo rodeado de um coro celeste, cantando  “Glória a Deus nas 
alturas e paz na terra aos homens que Ele ama”, e os convidara a seguir até Belém, onde, 
numa gruta, teria nascido o menino profeticamente anunciado como “o Salvador da 
humanidade, o Cristo-Senhor”,   ela “ficou guardando cuidadosamente e meditando em 
seu coração esses acontecimentos” (Lc 2, 8-20).

Nós, sabendo  através do Evangelho  o que esse Menino , o “Cristo-senhor” mais 
tarde  nos ensinou: como Ele viveu, morreu  e ressuscitou; e como, enfim, ainda agora, 
quer se encontrar conosco  - pelo menos semanalmente, na Santa Missa -, imitemos Maria 
pensando e meditando continuamente sobre isso tudo, especialmente se você se encontra 
com Jesus. Jesus, Deus, tornou-se homem por mim, por você, pela humanidade toda, para 
nos ensinar o caminho da eterna felicidade que todos almejamos. Reflitamos e ajamos! 
Está em jogo o nosso eterno destino pelo qual vivemos o nosso dia a dia aqui na terra.

Não brinquemos com Deus, com a nossa felicidade! Deus o (a) abençoe.                           

“Vinde Espírito Santo, enchei os corações dos vossos fiéis e 
acendei neles o fogo do Vosso Amor. Enviai o Vosso Espírito  e tudo

 
que instruíste os corações dos vossos fiéis, com a luz do Espírito 
Santo, fazei que apreciemos retamente todas as coisas segundo o 
mesmo Espírito e gozemos sempre da sua consolação. Por Cristo 
Senhor Nosso. Amém”.
     O Espírito Santo é o Amor pessoal, o Espírito de Amor da 
Santíssima Trindade, de Deus. 
      Ele, como nos diz  São Paulo, “ foi derramado nos nossos 
corações por meio do Espírito Santo, que nos foi dado” (Rm 5,5).  
Nós o recebemos no dia do nosso Batismo.
     Ele está em nós para nos guiar na vida de Amor pela qual 
fomos criados e vivemos, se quisermos ser eternamente felizes na 
vida eterna espiritual, que nos aguarda, a partir do momento da 
morte do nosso corpo.

Deus, de fato, nos criou para vivermos no seu Amor nesta 
terra e, assim, gozarmos dele e com Ele na  vida eterna. E isso 
porque a nossa vida não é um círculo fechado: nascimento, vida e 
morte, como a dos simples animais. Nós somos como animais no 
corpo, mas temos, à semelhança de Deus, também uma  
inteligência e vontade que são espirituais e, por isso, eternas, que 
não morrem.  Afinal, somos filhos e não meras criaturas  de Deus! 
     Deus nos deu um corpo, mas unido à inteligência e à 
vontade, para aprendermos e crescermos na vida no seu Amor e, 
assim,   permanecermos para sempre com Ele na vida eterna. 
     Vivamos, pois, nesse amor de Deus, do Espírito Santo. 
Deixemo-nos guiar por Ele, amando sempre e a todos, até os 
inimigos. Rejeitemos o egoísmo e a maldade humana.  Queiramos 
ser felizes e para sempre!  Rezemos diariamente a oração acima. 

A REDAÇÃO

  
    O  E s p í r i t o  S a n t o  é  c o n h e c i d o  
especialmente porque mencionado no Sinal da 
Santa Cruz: “Em nome do Pai , do Filho e do 
Espírito Santo”.
        Mas,  quem é Ele?

 1.    Partindo de nós, pessoas humanas, 
feitas à imagem e  semelhança de Deus  (Gn 1,26-
27), podemos ter do Espírito Santo uma certa ideia, 
embora não plena, dizendo que Ele corresponde 
um pouco à nossa “vontade”. Já o  'Filho'  
corresponde ao nosso “pensamento”,  e o 'Pai',  à 
pessoa que pensa e quer.  Mas, nós somos uma só 
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pessoa, com a nossa inteligência -  que pensa   - e com 
a nossa vontade - que quer.  Em nós, pensar e querer 
são simples capacidades. 

Ao passo que, na Santíssima Trindade, é 
diferente. O Pai é a Pessoa que pensa e quer a Vida, o 
Bem; o Filho é a Pessoa “Pensamento da Vida, do 
Bem, do Pai”;  e o Espírito Santo é a Pessoa que 
“realiza o Pensamento da  Vida,  do Bem do Pai, que é 
o Filho”. Quer dizer, são  três pessoas espirituais  
perfeitíssimas, inclusive no relacionamento entre si,  
em pensar e querer  a Vida , o Bem  - que, afinal, é 
Amar -, a ponto de elas formarem uma unidade, um 
só Deus: a Trindade Santa do Amor. Nelas, a 
atuação de uma é a atuação das três. 

2 .  Na relação de Deus conosco, o Pai nos dá 
o seu Pensamento  através do Filho e o realiza em 
nós através do Espírito Santo.

O Filho é o Pensamento do Pai feito homem e, 
consequentemente, é a Palavra humana deste 
Pensamento divino que ele nos revelou através do 
Evangelho.

O Espírito Santo é Aquele que torna atual e 
operante  a salvação realizada por Jesus, 
universalizando-a, através da Igreja, no tempo e no 
espaço, a ponto de    Santo Irineu dizer que Ele, o 
Espírito Santo, “é a nossa própria comunhão com 
Cristo”, assim como a seiva é a união dos ramos com o 
tronco,  com a “videira”.

  É missão do Espírito Santo  nos tornar - pela 
morte e ressurreição  de Jesus -, membros vivos  de 
Cristo e, assim, verdadeiros filhos de Deus,  fazendo-
nos nascer   espiritualmente  (no Pensamento e na 
Vontade) “da água e do Espírito Santo” no  
sacramento do Batismo (Jo 3,5).

             Encontro de Setembro 2024

Conforme o programa, de 05 a 08 de setembro 
realizamos mais um Encontro de formação espiritual no 
Santuário de Jesus Crucificado e de Maria “Causa da Nossa 
Alegria”, em Campos do Jordão.

Entre os muitos convidados, um bom número  
conseguiu atender ao chamado e teve a possibilidade de 
participar dele. Tivemos a participação de pessoas vindas da 
cidade de Assis SP, Viçosa – MG, Manaus – AM e de Campos 
do Jordão-SP.

Os participantes se mostraram pessoas que  
procuravam realmente a Palavra de Deus, para dar, cada vez 
mais, sentido à própria vida e comunicá-la aos outros.  O 
Encontro com Jesus e entre nós aconteceu num clima de 
escuta muito atenta e de intensa fraternidade. 

As reflexões abordaram os três mandamentos: Amar a 
Deus sobre todas as coisas; Não pronunciar seu nome em vão; 
e Guardar os domingos e dias de festas.

O pensamento fundamental foi o amor incondicional a 
Deus Criador e Pai e a tudo aquilo que a Ele se refere, e que nos 
deve levar a vivenciar também um profundo relacionamento 
para com o próximo, todos filhos dele e, nele, nossos irmãos.

Assim, o primeiro mandamento contém a síntese de 
todos os demais mandamentos, que formam como que uma 
pirâmide com dez facetas, que se resumem nesse único e 
maior mandamento de amor a Deus. Isso porque Ele é a vida, o 
bem, o amor, que nos criou para vivermos no seu Amor, fonte 
de paz, pelo menos interior  -  nesta terra -, e da verdadeira 
felicidade na vida eterna  -, que teremos depois da morte.

Por isso, Jesus Cristo resumiu todo o seu ensinamento 
- que foi o seu caminho e que deve ser também o nosso - em 
amar a Deus e ao próximo. 

Manifestamos profundo agradecimento aos que 
participaram, aos que rezaram pelo êxito do Encontro e aos 
voluntários que deram o melhor de si nos diversos serviços 
para a sua realização. Todos foram embora contentes e 
reabastecidos física e espiritualmente.  Obrigado, Jesus. 
Obrigado, Maria. Gratidão a todos.
  
    Pe.  Antonio  Caliciotti

 
       

 
 Também é sua missão nos perdoar os pecados 
através da Santa confissão e, uma vez perdoados,  
vivermos no seu espírito de Amor. 
      É missão do Espírito Santo, ainda, a unificação 
das Igrejas  na sua única e verdadeira Igreja - que é a 
católica-, e que Jesus pediu ao Pai: “Guarda-os em teu 
nome para que sejam um como nós” (Jo 17,11). 
      Enfim, é missão dele também  a união  da 
humanidade toda. Já estamos vendo como não   serão 
certamente os simples interesses a uni-la e nem a  
tecnologia ou os meios de comunicação;  aliás, pelo 
contrário, tudo isso poderá transformá-la cada vez mais 
numa nova Babel.  

É o Espírito de Deus (o Amor)  que irá uni-la - 
como nos diz a Gaudium et Spes n.26 : “com admirável 
providência, Ele dirige o curso dos tempos e renova a 
face da terra”.  

 3 .  Porém  o   Espírito Santo  realiza em nós a 
salvação,  que Jesus nos obteve na cruz, contanto  que 
nós o permitamos. Ele é a luz divina que nos faz entender 
o ensinamento de amor  de Jesus  e nos dá a força para 
vivê-lo.  
         Mas, para nós o permitirmos, devemos, 
primeiramente procurar conhecer este ensinamento, 
hoje contido sobretudo nos “quatro Evangelhos e nas 
Cartas dos Apóstolos”.

Santo Agostinho nos diz: “Quem te criou sem ti, 
não te salva sem ti”.

E nós, temos o  hábito de ler um trecho desses 
ensinamentos todos os dias, lembrando o que o próprio 
Jesus nos exorta  muitas vezes, a  “ouvir a sua Palavra e 
praticá-la”?  (Lc 6,47; 8,21;11,28. Mt  7,21; 7,24).
  Devemos, pois, compreender a necessidade de 
praticar o que Jesus nos pede, suplicando  ao Espírito 
Santo a força de vivê-lo, e Ele  certamente nos atenderá. 
Ele mesmo, tornando-se presente  na nossa mente e no 
nosso coração, passa a viver conosco  tudo o que Jesus 
nos pede, porque essa vivência é o seu almejo  divino de 
Amor.
  Diante de um mundo cada vez mais 
materializado e  que nem sequer pensa em Deus, 
lembremos a parábola do semeador, em cujo campo 
crescem juntos o trigo - que é o que Jesus nos pede - e o 
joio  -,  que  é o que o nosso egoísmo quer.  O que vai 
prevalecer não é o joio, porque o trigo será guardado e  o 
joio será queimado. ( Mt 13,49) .
 É o  Espírito Santo que vencerá. Não plantemos, 
pois,  joio e sim trigo. Plantando joio seremos 
queimados como  ele  na  infelicidade eterna.

   Pe. Antonio Caliciotti
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ÚLTIMO ENCONTRO DE 2024 
De 14 a 17/ novembro 
CONTATOS: 
(11) 98641-9506 (18)99805-9645
Reúna seu grupo. Venha participar !
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